

# TITULO

## Ensayo

- 
- **Materia:** zootecnia de equinos
  - **Docente:** Ana Gabriela Villafuerte Aguilar
  - **Licenciatura:** Medicina Veterinaria y Z
  - **Cuatrimestre:** 7mo
  - **Nombre del alumno:** Jaime Antonio Méndez Ancheyta

Introducción.

En este ensayo se hablara sobre lo visto en este parcial, partes importantes de cada tema y también partes que no se comprendieron para después revisarlas.

Unidad 2.

Caballos de sangre fría

Caballos de raza superpesada: Percherón, Bretón, Sire

Caballos de Sangre Caliente

Caballos de razas semipesadas: Hannover, Oldenburgoés, Holstein, Trotador Francés, Caballo de Silla Francés, Trakehner, PSI, Asno Poitu

Caballos de razas ligeras: Árabe, Shagya Árabe, Cleveland Bay, Standardbred, Kentucky, Lipizzano, Andaluz, Quarter Americano, Palomino, Albinos, Frisio, Morgan, Appaloosa

La domesticación del caballo proveyó al hombre de un instrumento de trabajo que reúne

Algunas ventajas:

- a. Puede hacersele trabajar solo o en unión de otros.
- b. Se adapta a trabajos que requieren frecuentes paradas y arranques.
- c. Pueden trabajar con similar eficacia en terrenos suaves y húmedos.
- d. El mismo animal puede ser utilizado en diferentes tareas.
- e. El estiércol producido ayuda al mantenimiento de la fertilidad del suelo.

El árabe puede considerarse como el primer pura sangre mejorador y hasta creador de las Mejores razas de sangre caliente.

Como también hay razas mejoradas, se presentan también razas importadas no mejoradas, las cuales son traídas de gran Bretaña, de Francia y del otro lado del país, el bravo ardenes.

Hoy es casi extinguido este animal de tiro que por nada se arredraba, diciendo de él los franceses que araba con los pechos. El caballo Belga, con su variante gigantesca, el Brabanzón, ruano, alazán, castaña o tordo, fue usado por César

Conclusión.

Razas mejoradas y razas importadas de diferentes lugares, todas con el fin de mejoras en el rancho. Es mas parte de lujos para los ranchos como también es un negocio.